



## Une rentrée en fanfare pour les CHAAMS

publié le 16/09/2016

Les 29 et 30 septembre prochains, les élèves de CHAAMS seront en stage :

- ▶ les 6e et les 5e avec Agnès Pelletier de la compagnie Volubilis
- ▶ les 4e et les 3e avec Manu Monnet des Traîne-savates.

Ce stage a pour but de pratiquer la musique et/ou la danse, de favoriser la créativité des élèves et de développer la cohésion du groupe.

Le fruit du travail accompli au cours de ces deux jours de stage sera présenté dans la cour du collège, **le 30 septembre, à la récréation de 15h55.**

Personnels, élèves, parents... nous vous attendons nombreux !

Vous pourrez également voir le travail accompli par les CHAAMS 4e et 3e, **le samedi 1er octobre à 17h30, place de la Brèche à Niort.**

En effet, lors de la rentrée culturelle niortaise à 360°, la fanfare funk et dépoussiérante, Traîne-Savates embarquera dans sa déambulation les CHAAMS du collège Gérard Philippe, avec lesquels ils partageront quelques morceaux et pas de danse.

Pour suivre l'ensemble de la déambulation des Traîne-Savates, soyez dès 17h à la jonction des rue Ricard et Victor Hugo à Niort.

En pièce jointe... le programme des CHAAMS pour l'année scolaire 2016-2017.

### Portfolio



### Document joint

 Programme des CHAAMS pour 2016-2017 (PDF de 43.4 ko)